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Abstract (en)
The system comprises a high resolution camera (1) mounted above a conveyor belt (4) on which objects are placed, with their sides to be examined
uppermost. The camera is fitted with an objective lens (5) with a motorised focussing mechanism operating with a sensor (8) which produces a
signal representative of the height profile of the upper face of each object w.r.t. the conveyor plane. This profile signal serves to produce reference
positions (C) for the focussing system, taking account of variations in the height of the upper surface of each object as it passes in front of the
camera. The sensor used may be a telemetry laser, whilst the camera may be a CCD device and the motorised control operated by a DC electric
motor.

Abstract (fr)
Le système comprend une caméra à haute résolution (1) montée au dessus d'un plan de convoyage (4) sur lequel sont déplacés des objets de
façon à scruter la face supérieure de chaque objet. La caméra (1) est équipée d'un objectif (5) à mécanisme motorisé de mise au point fonctionnant
avec un capteur (8) qui produit un signal (S) représentatif du profil de hauteur de la face supérieure de chaque objet par rapport au plan de
convoyage. Ce signal de profil sert à produire des consignes de positionnement (C) pour le mécanisme de mise au point afin de prendre en compte
des variations de la hauteur de la face supérieure de chaque objet pendant que l'objet se déplace sous l'objectif de la caméra. Un tel système est
employé pour lire automatiquement des adresses sur des paquets postaux en vue d'effectuer un tri automatique. <IMAGE>
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